

## CUATRO TESIS SOBRE LA RELACIÓN ENTRE LA FILOSOFÍA Y LA HISTORIA DE LA FILOSOFÍA

Sobre la relación entre Filosofía e Historia de la Filosofía se han mantenido en lo fundamental cuatro tesis:

TESIS	AFIRMACIÓN
<b>Tesis de la independencia</b>	La filosofía es un tipo de saber totalmente independiente de la historia de la filosofía (filósofos analíticos).
<b>Tesis de la correlación</b>	La filosofía y la historia de la filosofía están vinculadas por el estudio de problemas que, siendo actuales, fueron planteados ya por autores del pasado. Hay <i>filosofemas</i> que se traducen de unos momentos a otros (estructuralismo). La historia de la filosofía (en tanto que <i>arqueología</i> o <i>genealogía</i> ) muestra como un problema se relaciona con otros y se transforma.
<b>Tesis de la dependencia</b>	La filosofía y la historia de la filosofía dependen la una de la otra. No hay ningún problema filosófico que no sea también histórico (perspectivismo). Los <i>filosofemas</i> dependen de su historia y sólo son significativos en su propio contexto.
<b>Tesis de la identidad</b>	La filosofía y la historia de la filosofía son una única y misma cosa (historicismo).